



An die
Vorsitzende des Kreistages
des Landkreises Darmstadt-Dieburg
Frau Dagmar Wucherpfennig
- Kreistagsbüro -

Fraktion im Kreistag des
Landkreises Darmstadt-
Dieburg

im Hause

Darmstadt, den 26.07.2018

Anfrage „Kreisjugendheim Ernsthofen“

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

wir bitten um Aufnahme der folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagsitzung:

Da die CDU-Kreistagsfraktion nicht im Fachausschuss „Förderung der Familien- und Jugendhilfe, Kreisjugendheim Ernsthofen“ des Jugendhilfeausschuss vertreten ist, stellen sich folgende Fragen:

1. Wie haben sich die Personalkosten in den letzten drei Jahren entwickelt?
2. Hat sich die personelle Ausstattung im Kreisjugendheim verändert? Wenn ja, in welchen Bereichen hat es Aufwüchse bzw. Abplanungen gegeben? Um Überlassung eines Stellenplans wird gebeten.

Mit freundlichen Grüßen

Für die Richtigkeit

Lutz Köhler
Fraktionsvorsitzender

Heiko Handschuh
Fraktionsgeschäftsführer